

mercredi 23 avril 2014

ouest  
france   
ouest-france.fr

Journal Ouest-France du **mercredi 23 avril 2014**

Edition : **Quimper** - Rubriques : **Vie en ville**

Imprimer

## Trois canoékayakistes s'illustrent en interrégion

Dix athlètes du Club de **Canoë-kayak** de **Quimper** Cornouaille avaient fait le voyage jusqu'à Lorient ce week-end pour les Interrégion de vitesse sur 500 m. Objectif : une place qualificative pour les championnats de France. Contrat atteint pour Maëlwenn Le Gallou, on peut le dire, à la force de la double-pagaie. Meilleure cinquième d'une série particulièrement difficile, elle accède de justesse à



la finale où elle termine à la 8e place, la dernière qualificative. Après sa troisième place au championnat de France de fond il y a quinze jours en **kayak** homme cadet, Quilian Koch continue d'enchaîner les bonnes performances et termine premier de la finale A. Fin de l'aventure un brin frustrante en revanche pour les céistes Mathieu Martin et Lomig Le Guyager qui ratent la qualification de très peu. Ils se seront consolés avec la 4e place qualificative de Paul Bédéré qui confirme son bon début de saison.

Maëlwenn Le Gallou a pris une belle option sur une qualification pour les Championnats de France.

Tous droits réservés.

Sauf autorisation, la reproduction, la publication de cette page pour utilisation publique et commerciale sont interdites.

Imprimer